



CemFlow
+ Sichtbeton

Die Ausführung der
vor Ort betonierten
Wände und Stützen
erfolgte in Sichtbeton
der Klassen 3 und 4.

Erweiterungsbau für das Bunsen-Gymnasium in Heidelberg

Wissen braucht Raum

Ein Meilenstein für die Schulmodernisierung in Heidelberg:
Weite und Helligkeit“ freut sich Volker Nürk. „Durch den Neubau hat das Schulhaus insgesamt sehr profitiert. Darüber hinaus wurde der Altbestand erheblich saniert. Viele Klassenzimmer haben einen frischen Anstrich erhalten. Dazu kamen neue Brandschutzzüren, die gleichzeitig einen hervorragenden Schallschutz bieten.“

Das Gebäude des Bunsen-Gymnasiums in der Humboldtstraße im Stadtteil Neuenheim stammt aus den 50er Jahren und ist angelehnt an die Bauweise eines italienischen Stadtpalastes. Traditionell bilden die Naturwissenschaften einen Schwerpunkt im Angebot der Schule. Deshalb bestand gerade in diesem Bereich zusätzlicher Raum sowie Modernisierungsbedarf.

Die Erweiterung der naturwissenschaftlichen Fachklassen in Passivhausbauweise erfolgte über einen Anbau an das bestehende Hauptgebäude in der



Volker Nürk, Oberstudiedirektor
und Leiter des Bunsen-Gymnasiums.



Die Fachräume sind mit schwarz eingefärbtem CemFlow-Sichtestrich gestaltet.
Die Fachräume sind mit schwarz eingefärbtem CemFlow-Sichtestrich gestaltet.

Objektsteckbrief
Projekt: Erweiterungsbau für das Bunsen-Gymnasium
Heidelberg
Bauherr: Stadt Heidelberg
Planung und Bauleitung: Jöllenbeck & Wolff Architekten
BDA, Walldorf

Projektesteuerung: Gebäudemanagement der
Heidelberg
Bauunternehmen: C. Dupré Bau GmbH & Co. KG, Speyer
Produkt: ca. 900 m³ Transportbeton C 25/30 in
Sichtbetonqualität der Klassen 3 und 4, davon ca. 60 m³
Easycryl SV, Heidelberger Beton Kurpfalz GmbH & Co. KG
90 m³ schwarz eingefärbter CemFlow der Gütekategorie CT
C 30 F5, Heidelberger Fliesenreich Südwest GmbH
Einhau Sichtestrich: Fa. Poranzl, Neunkirchen/Baden

→ www.heidelbergcement.de/kis